

## Pieza del mes

Febrero de 2021

# Reclamo de alondras



Nombre local: *espejuelo*

Procedencia: Novelda (Alicante)

Material: Madera, metal, espejo

Forma parte de la colección desde 1975

Las alondras son aves de unos 17 cm de longitud, de color pardo, que habitan en matorrales o zonas desarboladas de zonas templadas de Europa y Asia.

Su carne es muy apreciada por lo que ha sido objetivo frecuente en las campañas de caza, desde noviembre a enero, periodo donde las aves están presentes en la península.

La caza de la alondra se realizó tradicionalmente utilizando como señuelo un mochuelo que llamaba con su canto y aleteo a las aves, lo que era aprovechado por los cazadores para su disparo.

También se utilizaron los espejuelos, piezas artesanales que solían reproducir la imagen de un ave de forma esquemática y que llevan adheridas pequeñas piezas brillantes que hacían reflejar la luz del sol. Estos espejuelos se colocaban sobre un vástago de madera en el suelo y se hacían girar, desde cierta distancia, por medio de un hilo de bramante, consiguiendo que los espejuelos resplandecieran y atrajesen la curiosidad de las alondras que no podían evitar acercarse al objeto, lo que facilitaba a los cazadores su captura.

En la actualidad, la alondra está protegida en nuestro país y su caza, por tanto, prohibida.